

*Résolu:* De demander au Département en Loi d'examiner la charte de ladite Compagnie, et d'indiquer à la Commission les moyens à prendre pour faire annuler cette charte, attendu que ladite Compagnie n'existe pas pratiquement.

3.—Soumis un compte du Comité des Ingénieurs, composé de MM. Robert-A. Ross, Percival-W. St. Georges et Beaudry Leman, pour services professionnels rendus jusqu'au 8 octobre 1908, au montant de \$2,000.

*Résolu:* De recommander le paiement de ce compte.

*Adjournement.*

JULES CREPEAU,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

*Compte rendu de l'assemblée du 18 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard et Laviolette.

1.—Soumises et lues deux lettres, l'une du Département en Loi, et l'autre du Bureau des Réclamations, au sujet d'une lettre reçue de MM. Beaubien & Lamarche, avocats, réclamant, au nom de M. Amédée Lamarche, curateur de la cession des biens de M. Aimé Julien, entrepreneur insolvable, la somme de \$2,505, balance due sur un contrat en rapport avec la construction de la caserne No 5, rue Berthelet, réclamant aussi une somme de \$2,396 pour dommages soufferts dans l'exécution de son contrat.

Après délibération, il est

*Résolu:* Que le secrétaire soit prié d'informer le Département en Loi et le Bureau des Réclamations que M. Aimé Julien a reçu le prix de son contrat, conformément au marché intervenu entre lui et la Cité de Montréal, et passé devant M<sup>re</sup> Victor Morin, notaire, et que, suivant les devis et ledit contrat, il ne peut réclamer les dommages mentionnés dans sa réclamation.

2.—Soumis un compte de MM. "H.-R. Ives & Co.", entrepreneurs, pour intérêt accru sur un dépôt effectué au sujet de la construction de la caserne No 5, rue Berthelet.

Après délibération, il est

*Résolu:* De rejeter ladite réclamation.

3.—Soumise les requêtes suivantes:

(a) De propriétaires et locataires qui résident dans les rues St-Germain et Forsythe, quartier Hochelaga, demandant qu'une lumière soit placée à l'angle desdites rues.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage pour rapport.

(b) De MM. Carmel & Frère, demandant la permission d'emmagasiner et de vendre de la gazoline sur le lot No 1760, rue Ste-Catherine-Ouest, quartier Hochelaga.

(c) De M. Ferdinand Charbonneau, demandant l'autorisation d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 555 du cadastre, subdivision No 55, rue St-Zotique, quartier Saint-Denis.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

*Résolu:* De faire droit auxdites requêtes et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(d) De l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales de Montréal, demandant l'autorisation de construire un édifice de quatre étages, conformément à la section 20 du règlement 260, sur le coin Nord-ouest des rues St-Hubert et Viger, quartier Saint-Jacques.

Sur rapport de l'inspecteur des Edifices, rapportant qu'il a examiné les plans et devis de l'édifice projeté, et déclarant que cet édifice, s'il est construit suivant lesdits plans et devis, sera une construction solide, et aucune objection n'étant soulevée, il est

*Résolu:* D'accorder l'autorisation demandée, sujette cependant à la surveillance et à l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service des Alarmes, informant la Commission que la "Eugène-F. Phillips Electrical Works, Limited", entrepreneur de la fourniture des fils de fer, a exécuté son contrat suivant les devis, et il recommande de lui rembourser son dépôt.

*Resolved:* To ask the Law Department to examine the Charter of the said Company and to advise the Committee on the means to be taken to get said charter cancelled, in as much as said Company does not now practically exist.

3.—Submitted an account from the Committee of Engineers, composed of Messrs. Robert A. Ross, Percival W. St. George and Beaudry Leman, for professional services up to 8th October 1908, amounting to \$2,000.

*Resolved:* To recommend that said account be paid.

*Adjourned.*

JULES CREPEAU,  
Secretary.

## FIRE AND LIGHT COMMITTEE

*Report of meeting held the 18th November.*

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard and Laviolette.

1.—Submitted and read two letters, one from the Law Department and one from the Claims department, anent a letter received from Messrs. Beaubien & Lamarche, advocates, claiming on behalf of Mr. Amédée Lamarche, trustee for the cession of the Aimé Julien estate, contractor, insolvent, the sum of \$2,505, balance due on a contract in connection with the construction of No. 5 fire station, Berthelet street. Also claiming \$2,396 for damages he suffered in the execution of his contract.

After deliberation, it was

*Resolved:* That the secretary be instructed to inform the Law Department and the Claims department, that Mr. Aimé Julien had received the price of his contract, according to the agreement made between him and the City of Montreal, by Mr. Victor Morin, notary, and that according to the specifications and the agreement, Mr. Julien cannot claim the damages referred to in his claim.

2.—Submitted an account from Messrs. H. R. Ives & Co., contractor, for interest on deposit made in connection with the construction of the new No. 5 fire station, Berthelet street.

After deliberation, it was

*Resolved:* That said claim could not be entertained.

3.—Submitted the following petitions:

(a) From proprietors and tenants residing on St. Germain and Forsythe streets, Hochelaga ward, asking that a light be placed on the corner of said streets.

Referred to the superintendent of the Light Department for a report.

(b) From Messrs. Carmel & Frère, asking permission to occupy lot No. 1760, Ste. Catherine street West, Hochelaga ward, for the storage and sale of gasoline.

(c) From Mr. Ferdinand Charbonneau, asking permission to open wood and coal yard, on lot cadastral No. 555, subdivision No 55, St. Zotique street, St. Denis ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

*Resolved:* That the permissions sought for be granted, and a report made to Council accordingly.

(d) From "l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales" of Montreal, asking permission to erect a four story building, in conformity with section 20 of By-Law 260, on the North-west corner of St. Hubert and Viger streets, St. James ward.

The Building inspector reported that he had examined the plans and specifications of the contemplated building, and declared that if built according to said plans and specifications, it would be a safe construction. There being no opposition, it was

*Resolved:* That the permission sought for be granted, subject, however, to the superintendence and approval of the inspector of buildings.

4.—Submitted and read a report from the superintendent of the Fire Alarm Department, informing the Committee that the Eugène F. Phillips Electrical Works, Limited, contractors for the supply of line wire, had ful-